

Fecha: 19-06-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Adultos mayores y estudiantes limpiaron La Rinconada

Pág. : 7

Cm2: 185,5

VPE: \$ 153.578

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



EL OPERATIVO DE LIMPIEZA SE REALIZÓ EN LA RINCONADA.

Adultos mayores y estudiantes limpiaron La Rinconada

Adultos mayores y universitarios se reunieron para hacer un operativo de limpieza donde recolectaron una cantidad importante de escombros y basura del humedal Ojo de Mar, en sector La Rinconada.

Se trata de un grupo de beneficiarios de la Casa Municipal del Adulto Mayor, estudiantes de Psicología e Ingeniería Comer-

cial de la Universidad Santo Tomás (UST), y voluntarios de Fundación Kennedy y la agrupación Raíces Endémicas, con el apoyo de COPEC.

Los estudiantes forman parte de un programa llamado Vigilantes Ambientales, coordinado por el Departamento de Ciencias Básicas de la UST, con el fin de fortalecer en ellos las competencias que les

permitan proponer soluciones a problemáticas socioambientales de su comuna.

“Estas actividades involucran la docencia vinculada, que es un eje central en el desarrollo de habilidades no solo técnicas, sino también de las llamadas habilidades blandas, como son el trabajo del pensamiento crítico, constructivo, transformador y

propositivo, el trabajo en equipo, entre otras que les permiten fortalecer las competencias esperadas en su perfil de egreso”, dijo la María José Parra, directora académica de la UST.

Otro de los objetivos de la actividad es poner en valor la riqueza natural y la biodiversidad que existe en los humedales costeros de la comuna. 🌱